

Fecha: 21-07-2025 Medio: La Segunda La Segunda Supl.:

Noticia general

Título: R. Unido, Francia y otros 23 países exigen que la guerra en Gaza "termine ahora"

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

No Definida

## Sube presión a Israel

## R. Unido, Francia y otros 23 países exigen que la guerra en Gaza "termine ahora"

Pág.: 3 Cm2: 381,7

## Associated Press

einticinco países, incluidos Reino Unido, Francia y varias naciones europeas, emitieron hoy una declaración conjunta en la que afirmaban que la guerra en Gaza debe terminar ahora e Israel debe cumplir con el derecho internacional.

Los ministros de Relaciones Exteriores de países como Australia, Canadá y Japón dijeron que "el sufrimiento de los civiles en Gaza ha alcanzado nuevas profundidades" y condenaron "el goteo de ayuda y el asesinato inhumano de civiles, incluidos niños, que buscan satisfacer sus necesidades más básicas de agua y alimentos".

"El modelo de entrega de ayuda del gobierno israelí es peligroso, alimenta la inestabilidad y priva a los habitantes de Gaza de la dignidad humana", dice la declaración.

"La negación del gobierno israelí de asistencia humanitaria esencial a la población civil es inaceptable. Israel debe cumplir con sus obligaciones en virtud del derecho internacional humanitario", añadió

Entre los firmantes se encontraban los ministros de Relaciones Exteriores de unos 20 países europeos, así como Canadá, Australia v Nueva Zelanda, v el comisionado de la UE para la igualdad, la preparación y la gestión de crisis.

Estados Unidos y Alemania no firmaron la declaración.

Los firmantes pidieron un alto el fuego inmediato y añadieron que están dispuestos a tomar medidas para apoyar una vía política hacia la paz en la región.

## Crisis humanitaria

La población de Gaza, de más de 2



Los ministros de Relaciones Exteriores de varios países condenaron la falta de ayuda humanitaria y las muertes de emitieron una declaración conjunta.

millones de palestinos, se encuentra en una crisis humanitaria catastrófica y ahora depende en gran medida de la limitada ayuda que se permite entrar en el territorio. Muchas personas han sido desplazadas varias veces.

Hamás desencadenó la guerra cuando militantes irrumpieron en el sur de Is-

rael el 7 de octubre de 2023, matando a unas 1.200 personas y tomando a otras 251 como rehenes. Cincuenta permanecen en Gaza, pero se cree que menos de la mitad están vivos.

La ofensiva militar de Israel ha matado a más de 59.000 palestinos, según el Ministerio de Salud de Gaza. Su recuento no distingue entre militantes y civiles, pero el ministerio dice que más de la mitad de los muertos son mujeres y niños. El ministerio forma parte del gobierno de Hamás, pero la ONU y otras organizaciones internacionales lo consideran la fuente de datos más fiable sobre las víctimas.

Israel y Hamás han mantenido conversaciones de alto el fuego en Qatar. El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, ha afirmado repetidamente que la expansión de las operaciones militares de Israel en Gaza presionará a Hamás en las negociaciones.

